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110まちづくり掲示板

8月1日は「豊中駅前まちまち探検」を実施、

子ども達は、面白そうなところ、気づいた

こと、初めて知ったところなどをメモし写

真に撮りながら、大池小学校→スクランブ

ル交差点→銀座通り→人工広場→豊中駅前

交番→ホテルアイボリー→看景寺→カトリ

ック豊中教会の道順で歩きました。

その後、それぞれの子どもたちからまち歩

きの感想を発表してもらいました。大人で

は気が付かない子どもたちの目線から見え

る駅前に驚きました。第2日目の8月5日には

「豊中駅前まちまち探検」の体験と、それ

ぞれの発想を基に「まち未来ワークシート」

を作成。第3日目の8月6日では、それぞれが

「わたしの豊中駅前の夢」を発表しました。

保護者や私たち協議会のメンバーからは、

子どもたちの夢のある未来図に感心しなが

ら「何故そのように考えたのか」と、沢山

の質問に子どもたちがそれぞれの思いや考

えを一生懸命述べ、駅前の夢のある未来に

ついて語り合う楽しい会でした。実施にあ

たり大池小学校様には大変お世話になりま

した。お礼申し上げます。

インスタグラムを開設しました！

協議会の取り組みや豊中駅前のこ
と・まちづくりに関する情報など
をアップしています！

https://www/instagram.com/toyonaka.machikyo/

Pont 3-8-4

 

七夕まつり準備会の報告

準備会では来年こそは今までのように商店街全体が会場となるお祭りを地域のみん
なが力を合わせて開催しようと、毎月1回集まり話合いを重ねています。
8月10日の会議では、地域のみなさんに賛同を呼びかけ発起人を立ち上げるにあた
り、七夕まつりの趣旨を明確にすることが大切と考え、出席者がそれぞれの考えを
出し合いました。「子どもと大人が楽しめるまちづくり」「駅前に賑わいをもたらす」
「歩いて楽しい安全で安心な通りづくり」「地域内外の多くの個人、団体、企業
と協働する」「賛同店を増やし区域を広げる」など。その中で商店街の方から寄せ
られた「趣意書」案を紹介します。
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豊中市本町3丁目8-4

今回は一番街を抜けて北へ

進み、千里川橋の手前にあ

るレンタル店舗シェアキッ

チン・スペースPont3-8-4

(ポンサン･ハチ･ヨン)さん

を紹介しましょう。

ここでは日替わりでいろ

んなお店が開かれていて、

例えば火曜日・土曜日の

18時～22時は｢炊い処 ぽ

んたん分店｣が、第1･第3

日曜日の13時～18時は

クレープ屋さんなど、同

じ店でも日によって業態

が異なります。｢いつどん

なお店が開くのかな？｣

と思う方はインスタグラ

ムかお店の掲示板をご覧

ください。

まちづくりニュースは
協議会サイトでも
お読みいただけます。

QRコードでアクセスできます！
https://toyonaka-machikyo.com/

大池小学校夏休み自由研究のサポート企画

豊中駅前七夕まつり　趣意書（案）

テーマ～人と人、絆をつむぐ豊中駅前七夕まつり～

まちの力をよみがえらせよう！それは人と人の絆の力であり、まちを愛する力です。

行き交う人が挨拶を交わす。「おはよう」「こんにちは」。こどもが走って行く「車に気いつけや」と

声をかける。・・・・・・、そんな人の心を温かくする言葉が行き交うまち。

そんなまちの絆の象徴が四十年続く七夕まつり。まちのお祭りを守る事がまちを愛し、まちをよくして

いこうという心を育みます。

　令和六年、豊中駅前七夕まつりは装いも

新たに復活します。こども達が楽しめるの

はもちろん、大人も年配の人も楽しめる

「お祭り」にしていきます。

地域に関わる全ての皆様にご協力、ご支援

をお願いし、共に百年続くお祭りに育てて

参りたいと熱望する次第です。

大池小学校夏休み自由研究のサポート企画

Y.K

七夕まつり準備会の報告
まちなかで一緒にお花を育てませんか?

Pont3-8-4
宝塚線に高性能電車登場

～夢あるまちの
 未来を描いてみよう～.38

「子どもたちにもっとまちを知ってもら
い、好きになって欲しい」「子どもたち
が将来のまちに夢を持ってもらいたい」
との思いで、大池小学校の協力を得て企
画しました。

写真は子どもたちが描いた
      「未来の豊中駅前」です。

☆変幻自在なこのお店は、
何かお店を開いてみたい
けれども、資金に余裕が
無いとか、見込み通りの
運営ができるかどうか自
信が無いという方々にス
ペースを提供していて、
3階建ての建物の1階は料
理教室や間借り飲食店、
2階・3階は物販や展示会、
習い事教室、懇親会場な
どに適していて、料金は
曜日や時間帯、利用目的
に応じて見積もっていた
だけるそうです。

連絡先：06-6852-7661
（環境部会：小林）

まちなかで一緒にお花を育てませんか？

初冬まで咲きつづけてくれる「ベゴニア」「マリーゴールド」
「アンゲロニア」などを植えました。
日増しに成長してくれる花、暑さに少し負けている花、それ
ぞれ頑張ってくれています。今年のこの暑さの中、私たち環
境部会のメンバーも水やりの回数を増やし応援しています。
赤いベゴニアは「公平」白いベゴニアは「親切」ピンクのベ
ゴニアは「丁寧」の花言葉があるそうです。日々の成長を楽
しんでいただけたら嬉しいです。赤いエプロンをして世話を
しています。声をかけて下さいね。
花を育てることで芽生える人とのつながりも、この取り組み
の魅力です。
仲間募集中です。

七夕まつり会場風景：2019年開催

“まちを元気にする”
豊中駅前のお店めぐり 26
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宝塚線に1100系高性能電車

38

阪急では1954(昭和29)年11月にデ
ビューした試作車的な高性能車両
1000形の使用実績に基づき、量産
車の宝塚線用1100系、神戸線用
1010系が1956(昭和31)年11月、12
月に相次いで登場します。新仕様
の小型高速度電動機は1000形の
75kWから90kWにパワーアップしま
したが、810系などの170kWと比べ
ると非力なため、1010系では阪急
伝統のＭＴ編成(Ｍ:電動車＋Ｔ:
付随車を組み合わせる方式)には
できず、当初は全電動車編成とな
りました。しかし、速度の高くな
い宝塚線用の1100系は歯車比を大
きくしてＭＴ編成になりました。
現在ではほとんどの電車が装備し
ているものの、当時の通勤車には

あまり導入例が無い空気バネ台車
が一部の1010系に採用されたほか
阪急では他に例が無いディスクブ
レーキが1100系の1166・1167号車
に試用されるなど、高度経済成長
期への突入とともに新しい技術が
果敢に採り入れられます。
なお、1010系・1100系と同じ軽量
車体を採用し、旧型電車の台車・
電気品を転用した1形の代替名義
の1200系も1100系より少し早く宝
塚線に登場しています。また、京
都線には高性能車両第1号として
1300系が1957(昭和32)年にデビュ
ーしました。写真はディスクブレ
ーキを備える1167号車です。

阪急1100系

初心者・再挑戦歓迎！掛持ち歓迎！
・要資格：初心者研修以上　３０人が活躍中　
・平日日中平均　初任者1830円　介福祉士1990円
・上記以外祝日加算・精勤加算（独自）有、25万/月可

Vol.278-2 ９

第13回

カラオケ

DE

ほこほこ亭

昼の部：1300～17:00 日曜･月曜･木曜は休み

ちいさな  道 の 駅

豊中市本町3-7-35

090-6233-9405

9月17日

「豊中駅前まちづくりに寄せて」

現在のまちづくりが若い世代へ
とつながり更なる発展を願う気
持ちはみんなが望むことでしょ
う。
私は団塊の世代ですが、幼少の
頃自宅の本町表記の表札に並ん
で、父の手作りで古びた竹製の
八つ橋形の表札には、“新免００
０番地”と書かれていました。
その頃から私には“新免”の地
名がいつも身近に感じられまし
た。五年前より「新免村の郷土
の歴史」として、明治生まれの
亡き祖母や両親から聴いた話と

体験させてくれた思い出をまと
めて記録に残しています。幸い
にもパソコンツールが私の強い
味方で、数百枚にも書き溜めて
おり、これらの話をつなげてエ
ッセイ風にまとめたいと考えて
います。
新免村は数百年の歴史が有りま
す。現在から未来へと変遷して
行く様を見届けることは無理で
すが少しでも書き残し、郷土愛
と次世代の方々のまちづくりの
参考になれば幸いです。
　　　         Y.K


